



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

スローガン「みんなが主役 創ろう 笑顔で楽しい運動会」

晴天に恵まれた今年の運動会。気温が高く熱中症を心配しましたが、子供たちは暑さに負けず、最後まで一生懸命走ったり踊ったりできました。スローガン通りの「みんなが主役の笑顔で楽しい運動会」を創り上げました。子供たちには「感動をありがとう」と伝えたいです。保護者の皆様には、14日のPTA美化作業、運動会準備、そして片付けまで大変お世話になりました。ありがとうございました。



5年総合「棒踊り」

～ゲストティーチャー：堀川昭三郎さん～

棒踊り保存会会長の堀川さんに、5年生が棒踊りを踊る中で疑問に思ったことをインタビュー形式で尋ねました。

Q:いつ頃から始まったのですか。

A:明治17年鹿児島県出水郡獅子島で習い、宮田地区で広まった。

Q:一つ一つの動きの意味を教えてください。

A:剣法が変化したもの。剣で戦う様子。剣で受け止めたり、よけたりする様子。

堀川さんから話を聞き、これまで以上に「棒踊り」を踊ることに誇りを持ち、上手に踊れるようになりたいという意欲を高めました。来年度は、堀川さんから教えていただいたことをもとに、6年生として今の3年生に心をこめて棒踊りを教えてくれることを期待しています。



小中高合同ボランティア5月25日

3年ぶりの実施となった合同ボランティア。倉岳校の生徒が中心となって小中学生をまとめ、えびすビーチの清掃活動をリードしてくれました。海開きを前にビーチはきれいに整備されていましたが、子供たちは、小さな木切れやプラスチックゴミを一生懸命見つけていました。最後には20袋以上のゴミが集まりました。中学生や高校生と仲良くなったり、中高校生のがんばりを間近に見たりして、中高校生のよさを感じる時間ともなりました。



畑整備

～吉森安隆さん、荒平剛さんありがとうございました～

草が伸び放題だった学校の裏の畑が見違えるように立派な畑になりました。

まずは、教頭先生が刈った草を1～3年生が運びました。次に吉森さんがトラクターで耕し、さらに苦土石灰を混ぜていただきました。その後、荒平さんが肥料を混ぜながらマルチを張る機械で、畝が20本ほどある立派な畑にしてくださいました。

早速、1年生はミニトマト、きゅうり、ピーマンを、2年生はパプリカとトウモロコシを、3年生はミニトマト、トウモロコシ、枝豆の苗を植えました。6月にはイモの苗を植えます。収穫が楽しみです。



行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

6月

- 2・3日 体カテスト
- 6日(月)不審者対応避難訓練
- 8日(水)社会福祉協議会学校訪問
- 10日(金)引き渡し訓練
- 13日(月)クラブ活動
- 20日(月)クラブ活動2時間
- 27日(月)委員会活動

7月

- 4日(月)クラブ活動
- 7日(木)授業参観・学級懇談会
- 20日(水)終業式
- 21日～8月28日
夏休み